



Las oficinas están ubicadas en la calle Aduana y Casa de Baños

Medio centenar de agentes elaboran el censo de población y vivienda

Hasta finales de diciembre recorrerán toda la ciudad para la obtención de la información censal

Ha comenzado la campaña en Puertollano para la realización de un nuevo censo de población y viviendas, informe que se realiza en

nuestro país cada diez años desde el Instituto Nacional de Estadística. Es un instrumento esencial para conocer cómo vivimos, cómo somos, nuestra problemática y de esta manera planificar futuras políticas urbanísticas, medio ambiente y control.

En Puertollano se dispone de siete encargados de grupo, cuarenta y dos agentes censales y dos comarcales para atender Almodóvar del Campo, Argamasilla de Calatrava, Villamayor, Calzada, San Lorenzo, Mestanza, Hinojosas, Cabezarrubias, Cabezarados y otros pueblos de la zona.



El trabajo se desarrollará a lo largo de tres meses

Nuestra ciudad ha sido dividida en siete zonas, a las que corresponden seis secciones censales. A cada sección irá destinado un agente que recorrerá hasta finales de diciembre vivienda por vivienda para recopilar una amplia variedad de datos. Se han fijado dos oficinas de trabajo en la calle Aduana número 21 entreplanta y en la Casa de Baños, en donde se recogerá y evaluará toda la información que se vaya obteniendo de las distintas visitas. Los agentes irán perfectamente acredita-

dos y guardarán secreto de toda la información individualizada de la operación censal. Los interesados en aclarar dudas pueden acudir a las citadas direcciones o bien al departamento municipal de estadística, situado en la primera planta del consistorio.

La finalidad del censo es saber cuántos habitantes somos y cómo estamos distribuidos, atendiendo al sexo, lugar de nacimiento, estado civil, y lugar de residencia; el modo en que están estructurados los hogares en la actualidad atendiendo a las formas de convivencia; el número de personas que hay trabajando, pudiendo clasificarse por situación profesional, así como el número que están en paro, nivel de estudios, etc.; el número de desplazamientos diarios o medio de transporte que utilizamos habitual-



mente para acudir a nuestro lugar de trabajo o estudio; características de las viviendas, de los edificios y locales; los problemas o deficiencias que presentan las viviendas, el tipo de instalaciones y la disponibilidad de ascensor y de segunda vivienda.

Para realizar esta labor en todo el territorio nacional han sido contratadas por el Instituto Nacional

de Estadística más de cuarenta mil personas que se distribuyen en 33.000 secciones censales. A diferencia del censo de 1991 ahora se utilizarán las últimas tecnologías con la recopilación de información mediante el uso de escáneres de alto rendimiento. Otra novedad es que se podrá cumplimentar el cuestionario por internet desde su propio ordenador. ●